

# PUBLIK

## Harapan Dandim Temanggung Pada Acara Pembukaan Karya Bhakti TNI

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.PUBLIK.CO.ID](http://TEMANGGUNG.PUBLIK.CO.ID)

Jul 3, 2023 - 16:02



**TEMANGGUNG** - Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P menghadiri kegiatan Pembukaan Karya Bhakti TNI TA. 2023 dengan mengusung tema "Karya Bhakti TNI Pengabdian Untuk Negeri" yang berlangsung di Balai Desa Kataan Kecamatan Ngadirejo, Kabupaten Temanggung, Senin (03/07/2023).

Adapun sasaran Karya bhakti kali ini yakni betonisasi jalan sepanjang 250 meter dengan lebar 3,5 meter dan memiliki ketebalan 0,12 meter yang merupakan jalan penghubung antara 2 dusun yaitu Dusun Kawangan dan Gagaran Desa Kataan, Ngadirejo serta sebagai akses wisata religi ke Makam Wali Limbung yang merupakan ikon Desa Kataan.

Mengawali acara, Kepala Desa Kataan Bapak M. Fadlun menyampaikan ucapan terima kasih atas dukungan dan kerjasama dari pemerintahan Kabupaten Temanggung atas kegiatan Karya Bhakti TNI dalam rangka kegiatan Teritorial TA. 2023 Kodim 0706/Temanggung bisa terlaksana.

"Atas nama Pemerintah Desa Kataan, kami mengucapkan banyak terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Temanggung, TNI dan Polri yang telah mengucurkan sebagian anggaran kepada Desa kami guna pembangunan jalan penghubung antara Dusun Kawangan dan Dusun Gagaran, Ini sebagai motivasi kepada seluruh warga Desa Kataan dan sampai hari ini masyarakat tetap semangat, kerja samanya sangat bagus dan kedepan semoga masyarakat Desa Kataan semakin maju dan sejahtera, "tuturnya.

Kadinpermades Kabupaten Temanggung yang dalam Hal ini diwakili oleh Ibu Dewi Insan menerangkan bahwa kegiatan Karya Bhakti TNI, merupakan salah satu upaya untuk melestarikan budaya kebersamaan dan gotong royong yang menjadi ciri dan nilai luhur bangsa Indonesia.

"Karya Bakti TNI, ini merupakan wujud nyata kemanunggalan TNI dengan rakyat, juga merupakan bukti kekompakan dan sinergitas yang baik antara pemerintah daerah, jajaran TNI dan masyarakat dalam rangka meningkatkan kesejahteraan dan kemajuan masyarakat khususnya dua Dusun yang menjadi lokasi yakni Dusun Kawangan dan Gagaran, "terangnya.



Sementara itu Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P dalam arahannya berharap kepada semua pihak terkait untuk dapat mensukseskan kegiatan tersebut. Ia juga menghimbau kepada jajarannya untuk bersinergi dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

"Mari kita bersama-sama, kita sukseskan kegiatan Karya Bhakti yang di

laksanakan oleh Kodim 0706/Temanggung ini.Selanjutnya saya berharap kegiatan ini bisa terlaksana dengan baik dan nantinya dapat bermanfaat bagi masyarakat Desa Kataan, "jelasnya.

Acara diakhiri dengan do'a bersama dan peletakan batu pertama oleh Dandim 0706/Temanggung didampingi oleh Dimnpermades Kabupaten Temanggung serta pejabat Forkopimcam sebagai tanda dibukanya kegiatan Karya Bhakti TNI TA. 2023.

pewarta : Yonatan